



HALLO!

Hallo, mein Name ist Emmanuel Ramírez Alonso, ich bin 27 Jahre alt und komme aus Oaxaca Mexiko.

Ich bin Handwerker und bildender Künstler, ich widme mich der Malerei von Alebrijes, das sind fantastische Figuren, die aus Holz geschnitzt sind. Ich mag meine Arbeit sehr, weil ich meinen Stücken viel Farbe und Leben verleihen kann.

Ich fotografiere gerne, erweitere meinen Horizont durch Kunst, Leben, Religion und Geschichte. Ich bin immer offen für Neues und Andersartiges aus meiner Kultur.

Für mich ist es wichtig, mit meinen Lieben zu teilen, zu helfen, zu leben und dafür bin ich dem Leben dankbar. Ich möchte diese Freiwilligenarbeit machen, weil ich mich in der besten Phase meines Lebens befinde, in der ich das Beste von mir als Person geben, meine Kultur hier in Oaxaca vermitteln und meine Realität zeigen kann.

Ich möchte Ihre Traditionen, Ihre Kultur und die Art und Weise wie Sie Ihr Leben Tag für Tag leben kennen lernen, um zu lernen, was ich in meinem Leben in Mexiko für mich und meine Gemeinschaft anwenden kann.

Ohne Umschweife und in der Hoffnung, Sie im August zu treffen, danke ich Ihnen für Ihre Aufmerksamkeit.

Mit freundlichen Grüßen.

Emmanuel

